

II- 3729 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Prä.: 22. Okt. 1974 Nr. 1818/J

Anfrage

der Abgeordneten Dr. Fiedler

und Genossen

an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung
 betreffend veranschlagte Personalstände

In der Anfragebeantwortung (1683/AB zu 1690/J vom 3. Juli 1974) wird von der Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung angegeben, daß dem Ressort nach der Errichtung des Bundesministeriums für Wissenschaft und Forschung zunächst 61 Bedienstete angehörten; seit 1970 seien aus anderen Bundesdienststellen 21 (Bundesministerium für Unterricht und Kunst) und von nachgeordneten Dienststellen 19 Bedienstete hinzugekommen. In Summe besteht auf Grund der Anfragebeantwortung der Ressortchefin der Personalstand des Bundesministeriums aus 93 Bediensteten. Im vorjährigen Teilheft zum Bundesvoranschlag, Kapitel 14, werden allerdings 133 Bedienstete angegeben; im Teilheft für 1975 werden sogar 165 Bedienstete ausgewiesen.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesminister für Wissenschaft und Forschung folgende

Anfrage:

1. Woraus resultiert die in der obzitierten Anfragebeantwortung aufscheinende Diskrepanz bei der Zahl der Personalstände zum vorjährigen Teilheft?
2. Worauf ist die Steigerung, die für das kommende Jahr angesetzt wird, zurückzuführen?